

# CENTRE DES SERVICES AUX ENTREPRISES

(ANCIENNE ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE)

*BUSINESS SERVICES CENTER*

*(FORMERLY SAINTE-THÉRÈSE SCHOOL)*



École Sainte-Thérèse, vers 1937 / *Saint Therese school, around 1937*  
Source : Archives Rio Tinto Alcan / *Rio Tinto Alcan - archives*



École Sainte-Thérèse d'Arvida, 1947-48 / *Saint Therese school of Arvida, 1947-48*  
Source : SHS-P2-S7-P02666-1

Les premières classes à Arvida se donneront dans des résidences. Très rapidement, on construit une école protestante et une autre, catholique. En 1936, on procède à la construction de la deuxième école catholique, Sainte-Thérèse, selon les plans de l'architecte Ernest Isbell Barrot. L'édifice en brique rouge est mis en valeur par l'aménagement d'une belle allée monumentale. Avec son toit à deux versants, percé de lucarnes et d'une lanterne, il évoque le paysage de la Nouvelle-Angleterre. En 1962, elle devient l'école Notre-Dame-du-Sourire. Fermée en 2000, elle abrite aujourd'hui un service de la commission scolaire.

Source des textes :  
Brochure « Arvida, une cité modèle en Amérique »



In the early days of Arvida, classes were held in homes, but soon, Protestant and Catholic schools were built. In 1936, the second Catholic school was erected, Sainte-Thérèse, according to plans by architect Ernest Isbell Barrot. The red-brick building is enhanced by a beautiful, majestic alley. Its gable roof, with dormer windows and single lantern, would be at home in a New England landscape. In 1962, it was renamed the Notre-Dame-du-Sourire school. Closed in 2000, it now houses school-board offices.

Text source:  
"Arvida, a model town in the Americas" Brochure

ENTENTE SUR LE DÉVELOPPEMENT CULTUREL DE SAGUENAY

Ville de  
**Saguenay**  
au service du citoyen

Culture  
et Communications  
**Québec**